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ЗАЯВЛЕНИЕ 

 

Уважаемая Марина Васильевна! 

Решение о передаче сетей после расчёта по долгам за потребленную 

электроэнергию, принято общим собранием от 30.11.2021 г. Учитывая это, в условиях 

наступившей зимы и морозов, возникли проблемы. Построенные в 2019 - 2021 годах жилые 

дома на участках: 63, 63а, 191, 193, 142, 143, 272 резко увеличили потребление 

электроэнергии в СНТ. Выделенных в 2016 г. 350 киловатт не хватает. В узле учета, через 

который проходит подача электроэнергии от подстанции №270 "горят" автоматы, требуется 

их замена на более мощные. 

Прошу Вас оказать содействие в проведении требуемых процедур по оформлению и 

осуществлению увеличения мощности, выделенной для СНТ "КС №2 ВИР". 

 

 

 

Председателя Правления СНТ "КС №2 ВИР" 

Е. Цуменко 

07.12.2021 г. 

 


